
平成２８年第４回敦賀市議会定例会一般質問発言通告一覧 

 

〔１〕石 川 栄 一 君 

   １ ハーモニアスポリス構想について 

 

〔２〕中 野 史 生 君 

   １ 観光客誘致（インバウンド含む）について 

   ２ 駅前広場の混雑解消について 

   ３ タブレット端末の導入による合理化とペーパーレス化について 

 

〔３〕馬 渕 清 和 君 

   １ 安全安心なまちづくりについて 

    ⑴ 笙の川の河川整備計画 

    ⑵ 市庁舎の整備 

   ２ 原子力政策について 

    ⑴ もんじゅの動向 

    ⑵ 核燃料税の見直し 

 

〔４〕米 澤 光 治 君 

   １ 「むらづくり」について 

    ⑴ 農業支援事業や支援制度の活用状況とその評価 

    ⑵ 総合的な「むらづくり」の推進 

   ２ 敦賀市への移住、定住促進について 

    ⑴ 「敦賀市人口減少対策計画」の進捗とその評価 

    ⑵ 移住希望者の立場から見た移住、定住促進事業 

 

〔５〕常 岡 大 三 郎 君 

   １ 人口減における都市経営について 

⑴ 産業 

    ⑵ 子育て支援 

   ２ 国体・スポーツについて 

 

〔６〕山 崎 法 子 君 

   １ 「人道の港敦賀ムゼウム」の整備事業について 

   ２ 聴覚障害者コミュニケーション支援について 

   ３ 災害発生時の避難所運営について 

 

 

 

〔７〕山 本 貴美子 君 

   １ 介護保険について 

    ⑴ 新しい総合事業 

    ⑵ 低所得者対策 

    ⑶ 第７期介護保険事業計画 

   ２ 原子力防災について 

    ⑴ 高浜・おおい原発事故を想定した避難訓練 

    ⑵ 市民の広域避難 

   ３ もんじゅについて 

 

〔８〕今大地 晴 美 君 

   １ 敦賀市の医療について 

   ２ 北陸新幹線と在来線について 

 

〔９〕北 條   正 君 

   １ 敦賀市の活力維持と発展について 

    ⑴ 人口減少対策ともんじゅ 

    ⑵ もんじゅの今後とエネルギー拠点化 

    ⑶ エネルギー拠点化と新たな産業構築 

    ⑷ 敦賀港の将来像 

    ⑸ 第２産業団地 

   ２ 土地利活用マネジメントについて 

 

〔10〕堀 居 哲 郎 君 

   １ 北陸新幹線の整備について 

   ２ 国道８号東浦バイパス及び県道 209号五幡～田尻間整備進捗状況について 

   ３ 観光政策と人材育成について 

 

〔11〕大 塚 佳 弘 君 

   １ 危機管理対応と今後の展開について 

    ⑴ 一般災害での避難 

    ⑵ 昭和浄水場の断水事故 

    ⑶ 福岡市の陥没事故 

   ２ 原子力防災訓練（広域避難訓練）について 

    ⑴ 敦賀市の防災訓練の目的と結果 

    ⑵ 課題に対する今後の取り組み 

   

 

 



〔12〕北 川 博 規 君 

   １ 教育委員会の説明責任について 

   ２ 西町の綱引きについて 

   ３ 市民とつくる国体について 

    ⑴ 福井しあわせ元気国体・大会の全体像 

    ⑵ 組織のあり方 

    ⑶ 予算 

    ⑷ 福井しあわせ元気大会 

    ⑸ デモンストレーション競技 

 

〔13〕豊 田 耕 一 君 

   １ 障害者福祉について 

    ⑴ 敦賀市の障害児の現状と課題 

    ⑵ 敦賀市の障害者福祉の今後 

    ⑶ 障害者の就労（働く意欲を持つ人が働ける社会づくり） 

 

〔14〕立 石 武 志 君 

   １ 自動体外式除細動器（ＡＥＤ）について 

   ２ 原子力政策について 

   ３ ハーモニアスポリス構想策定事業について 

   ４ 市内小中学校トイレ洋式化について 

   ５ 不登校・いじめ問題について 

 

〔15〕別 所   治 君 

   １ 敦賀市総合防災訓練について 

   ２ 非構造部材の耐震化について 

 

〔16〕浅 野 好 一 君 

   １ ふるさと納税の推進について 

    ⑴ ふるさと納税額の現状と今後の計画 

    ⑵ 返礼品の拡大 

   ２ 学校給食について 

    ⑴ 地場産給食の進捗状況と今後の計画 

    ⑵ 食物アレルギーへの対応 

 

〔17〕前 川 和 治 君 

   １ 敦賀南スマートインターチェンジと周辺整備構想について 

   ２ 金ヶ崎周辺整備構想について 

 

〔18〕福 谷 正 人 君 

   １ 小中学生のいじめ問題について 

   ２ 敦賀マラソンの開催について 

   ３ 事業の進捗管理とＰＤＣＡについて 

 

〔19〕田 中 和 義 君 

   １ 敦賀市コミュニティバス再編計画について 

   ２ 観光振興について 

   ３ もんじゅについて 

 

〔20〕北 村 伸 治 君 

   １ 一般廃棄物最終処分場について 

   ２ 福井しあわせ元気国体の開催について 

   ３ 敦賀市の有害鳥獣対策について 

 

〔21〕林   正 男 君 

   １ 小中学校のトイレについて 

   ２ 廃校になった校舎の今後の活用について 

   ３ 旧松原公民館の今後の活用方法について 

   ４ 市営野球場について 

 


